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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２４年８月３日（金曜日）午前 ９時３０分開議 

                    午前１０時３８分散会 

                    （会議時間１時間８分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  伴   凱 友 議員      委  員  長 嶺 敏 昭 議員 

副委員長  井 本 義 朗 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

委  員  金 子 優 子 議員 

    

欠欠欠欠席委員席委員席委員席委員  委  員  田 村 隆 嘉 議員      委  員  中津井   求 議員    

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  今 田 百合夫 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（９月１日号）について 

⑴ 表紙の検討 

⑵ 記事・レイアウトの確認 

      ２ 次回の委員会の開催 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    伴    凱  友 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱凱凱凱友友友友議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（９月１日号）（９月１日号）（９月１日号）（９月１日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・表紙について特に意見はなく、案に示したとおり６月２２日に撮影した全議員の集合写真とすることに決定した。 

 ・定例会の概要について、タイトルは「市長給料半減条例」ではなく、「市長給料の支給額を半減する条例」とすべ

き。また、「昨年９月」ではなく、「昨年の９月定例会」とすべきとの意見があった。これについては、事務局に

おいて、修正作業を行い、次回の委員会で案を示すことになった。 

 ・議案等の議決結果について、「監査委員の選任について⇒田中和末議員」の表記方法を「議会で選出した」など、

もっとわかりやすい表現はできないかとの意見があった。これについては、これまでの表記方法やほかの人事議案

の表記方法との整合性もあることから、このままの表記でよしとすることを確認した。 

 ・一般質問について、質問を丸１、丸２として表記している議員が何人かいるが、問題はないのかとの意見があった。

これについては、一般質問の通告における一つの大項目の中を丸１、丸２と分けて質問しているためで、議会だよ

り編集委員会としては、この程度であれば許容範囲との判断に至った。 

 ・ただし、一般質問の記事の項目の分け方にも限度がある。今回の記事の書き方が「ぎりぎり許せる範囲」というこ

とを各会派において意思統一を図っておくべきとの意見があり、各委員から会派の議員に周知することを確認した。 

 ・市議会トピックスについて、事務事業評価の記事は、もっと市民の目を引くようなタイトルにすべき。例えば、

「県内初」とか「周南市議会の新たな試みとして」などといった言葉を加えるべきとの意見があった。これについ

ては、事務局において、修正作業を行い、次回の委員会で案を示すことになった。 

 ・最終ページの閉会中の市議会活動レポート、市議会からのお知らせの記事について、特に意見はなかった。 

────────────────────────────── 

            次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 最後の、次回の委員会の開催についてです。 

 次回は、来週の金曜日１０日の９時３０分から最終校正の委員会を開催します。よろしくお願いします。 

────────────────────────────── 

            その他【要点記録】その他【要点記録】その他【要点記録】その他【要点記録】    

 ・委員長から、議会だよりの配布方法について、市民に読んでもらうためには市の広報とは別に配布してもらう必要

があるのではないかとの意見があった。 

 ・事務局から、自治会長が配布する負担、議会だよりと広報しゅうなんの折り込み、コストの問題が発生することを

説明した。 

 ・これについては、委員長から「そういう検討も必要じゃないかということでとどめておきたい」との発言があった。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員議員議員議員）））） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前１前１前１前１００００時時時時３８３８３８３８分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


